

Fecha: 13-06-2025

Medio: La Estrella de Concepción La Estrella de Concepción Supl.:

Noticia general

Título: Aseguran que dos pasajeros queman micro en Talcahuano

Pág.: 5 Cm2: 720,6 VPE: \$988.645

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.200 46.615

No Definida

## Aseguran que dos pasajeros queman micro en Talcahuano

Empresa sostiene que dos sujetos rociaron líquido acelerante en la máquina y que prendieron el fuego al bajarse.

J. Pablo Fariña López

on daños totales resultó un microbús de la línea Ruta Las Playas, que se incendió en medio de un recorrido en Talcahua-no. Desde la empresa aseguran que hubo intervención de terceros.

El incidente se registró la noche del miércoles en Avenida Gran Bretaña, cuando la máquina de la locomoción colectiva, por causas que se investigan, presentó fuego en su interior, que habría sido generado de manera intencional por dos pasajeros jóvenes antes de bajarse.

Respecto a lo sucedido, Marcos Sáez, presidente de la Línea Ruta Las Playas, indicó que "el conductor del bus siniestrado manifestó que subieron dos pasajeros en

son los pasaieros sospechosos de haber iniciado el fuego en el interior de la micro.



LA MÁQUINA AFECTADA DE LA LÍNEA RUTA LAS PLAYAS SE INCENDIÓ EN MEDIO DE UN RECORRIDO EN AV. GRAN BRETAÑA DE TALCAHUANO.

el centro de Conce v al llegar a destino en el sector Industrias el notó un olor raro como a líquido acelerante. Al bajarse estos individuos empezó el fuego en la máquina".

Agregó que "presumimos un acto vandálico. Lamentamos lo ocurrido y tras conversar con nuestro abogado vamos a presentar una querella contra las personas que

resulten responsables. porque esto es intolera-

Según se informó, el chofer, al notar la pre-sencia de las llamas, ayudó a una pasajera a descender y producto del voraz incendio se perdió el registró de las cámara de seguridad dentro del microbús.

Al lugar de la emergencia acudieron voluntarios del Cuerpo de Bomberos de Talcahuano, quienes lograron controlar el fuego e incluso uno de sus carros se vieron afectados por las llamas. Además por la intensidad del siniestro las llamas también alcanzó a unos cables del tendido eléctrico, por lo que CGE también tuvo que acudir al lugar para colaborar.

LA AUTORIDAD

Desde el Gobierno repudiaron lo acontecido e informaron que esperan que la investigación de este caso pueda dar con los presuntos responsa-

El seremi de Transportes y Telecomunica-ciones, Patricio Fierro, manifestó que "lamentamos y condenamos los hechos ocurridos con esConfiamos que las instituciones hagan su labor investigativa y logren identificar a

los responsables".

Patricio Fierro, seremi de Transportes

te bus del transporte público, porque en estos casos los periudicados son los mismos usuarios. que ven cómo un móvil que regularmente cumple la función de trasladarlos sufren estén vandalismo"

Agregó que "confiamos que las instituciones hagan su labor investigativa v logren identificar a los responsables, para que sean duramente sancionados'

Por orden del Ministerio Público, las diligencias del caso quedaron a cargo del Laboratorio de Criminalística (Labocar) v de la Sección de Investigación Policial (SIP) de la Segunda Comisaría de Carabineros de Talcahuano.

